Fecha: 05-08-2025

Medio: La Estrella de Antofagasta Supl.: La Estrella de Antofagasta

Noticia general

Título: Adelantan entrega de cuerpos de mineros fallecidos en El Teniente

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 6.200 28.739 Neutra

Adelantan entrega de cuerpos de mineros fallecidos en <mark>El Tenient</mark>e

Pág.: 8 Cm2: 312,6 VPE: \$258.818

En la tarde familiares retiraron los restos de Moisés Pavez y Carlos Arancibia del SML, que anunció que todos iban a ser entregados en la jornada.

Matías Gatica Lindsay

1 Servicio Médico Legal adelantó la entrega de los cuerpos de los mineros fallecidos en un derrumbe ocurrido el 31 de julio en El Teniente, que dejó seis trabajadores muertos y nueve heridos. En un principio el organismo puso como fecha límite el viernes, luego habló de 48 horas, pero finalmente confirmó que todos iban a ser entregados a sus familias en la noche de ayer.

A las 8:30 horas, y luego que fueran entregados los dos primeros cuerpos, el SML y la Fiscalía indicaron que tras las autopsias, durante el día se entregarían a sus familiares los cuerpos de Moisés Pavez y Carlos Arancibia para que se realicen sus funerales, quedando pendientes aún los de Gonzalo Núñez y Alex Araya.

A esa hora y tras críticas de los familiares por la demora, el fiscal Aquiles Cubillos dijo que el proceso demoraba porque se debía "garantizar que se hagan todas las pericias para la adecuada entrega"; y aseguró que quedan múltiples di-



EL SML REALIZÓ LA AUTOPSIA DE LOS SEIS FALLECIDOS EN EL DERRUMBE OCURRIDO EL JUEVES.

ligencias pendientes en este caso, que se indaga como cuasidelito de homicidio.

La directora de SML, Marisol Prado, comentó que "nuestro objetivo siempre ha sido trabajar con la mayor celeridad, y de esa manera poder entregar algo de tranquilidad a las familias, y poder entregar los informes periciales para que la justicia pueda llegar a esas

El SML confirmó pasadas las 18:00 horas que se entregaron los cuerpos de Moisés Pavez y Carlos Arancibia, y que los dos restantes iban a llegar a sus familias en la noche de ayer, lo que al cierre de esta edición aún no ocurría.

Claudia Caroca, madre del minero Gonzalo Núñez. acusó a Codelco de falta de empatía y dijo en Chilevisión que "hubo mal manejo de comunicación" de la

Junto al SML, el ministro del Interior, Álvaro Elizalde, quien participó en el funeral del minero Jean Miranda, sostuvo que "se deben esclarecer completamente las causas del accidente".

Codelco señaló a la Comisión para el Mercado Financiero que El Teniente suspendió "sus operaciones y procesos productivos a raíz del lamentable evento sísmico del 31 de julio" y que "está comprometida con el restablecimiento de la operación tan pronto como las condiciones de seguridad lo permitan". Además, dijo que "los efectos de esta paralización aún no es posible cuantificarlos".

En la tarde la PDI realizó diligencias en la empresa contratista Salfa Montaje, que junto a Gardilcic era una de las subcontratistas de los trabajadores fallecidos. O